



Verein gegen Tierfabriken Schweiz VgT www.vgt.ch

gegründet am 4. Juni 1989

Dr Erwin Kessler, Präsident

Im Bühl 2, CH-9546 Tuttwil, Fax 052 378 23 62, Tel-Beantworter 052 378 23 01

24. Februar 2009

Staatsanwaltschaft des Kantons Thurgau

Staubeggstr 8

8500 Frauenfeld

Hiermit erhebe ich

Verschleppungsbeschwerde gegen das Bezirksamt Arbon

in folgenden Verfahren:

1. Strafverfahren gegen **Hans Kesselring**, 8580 Hefenhofen, wegen Mordversuchs, sowie gegen weitere Beteiligte wegen unterlassener Nothilfe. Das Untersuchungsverfahren dauert nun schon bald vier Jahre (Anzeige vom 16. Mai 2005); seit langem geht gar nichts mehr.
2. Strafverfahren gegen Ulrich Kesselring, 8580 Hefenhofen, wegen Telefonbelästigung. Seit der Strafanzeige vom 30. Juli 2008 geht rein gar nichts.

Verfahrensverschleppungen können gemäss konstanter Praxis des EGMR nicht mit "Arbeitsüberlastung" gerechtfertigt werden. Der Staat hat dafür zu sorgen, dass Verfahren speditiv geführt werden.

Da Vizestatthalter Brunner bekanntlich von Anfang an alles getan hat, um die Angeschuldigten zu schützen - dazu gehört auch die krasse Verschleppung dieser einfachen Verfahren - beantrage ich zum wiederholten mal, es sei ein anderer Untersuchungsrichter einzusetzen mit dem Auftrag, ohne Verzug Anklage zu erheben.

Mit freundlichen Grüßen

Dr Erwin Kessler, VgT.ch

